
Entscheidungen 

Entscheidungen zu treffen ist oft recht schwer. 
Da muss manchmal ein guter Ratschlag her. 
Und kann es auch Entscheidungen geben, 
die man treffen muss fürs ganze Leben. 

Da kann es oft recht nützlich sein, 
sie zu treffen für sich allein. 

Sich von den anderen nicht leiten zu lassen 
und seinen eigenen Entschluss zu fassen. 
Dann auch zu gehen in seine Richtung, 
mit jeder Chance, jeder Verpflichtung. 
So wünsch ich uns nur sehr sehr Gutes, 

geh deinen Weg mit frohen Mutes! 
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